

Wie melde ich mich zum E-Learning an?

a) Als Mitglied der DLRG Ortsgruppe Radevormwald, die bereits ein Account besitzen

b) Als Interessent ohne Account

Zu b):

Öffne am PC den Link: <https://lernen.dlrq.net/>

Dann klicke auf: Neues ILIAS-Konto registrieren

Nun fülle die roten Pflichtfelder aus und notiere dir deinen Anmeldenamen und dein Passwort!

Zum Schluss akzeptiere die Nutzungsvereinbarung und klicke auf „Registrieren“.

Nach einer Email-Bestätigung öffne wieder den Link: <https://lernen.dlrq.net/> und melde dich mit Anmeldenamen und Passwort unter „Anmeldung für Nichtmitglieder (befristet)“ an.

Nach erfolgreicher Anmeldung führe ich dich nun zu den Lernmodulen: Klicke auf „Magazin“, danach auf „Magazin-Einstiegsseite“, dann auf „DLRG für Alle“, weiter auf „DLRG Theorie Rettungsschwimmen“ und unten auf dieser Seite stehen die Module der Rettungsschwimmtheorie. Bei den Modulen „Basismaßnahmen Erste Hilfe“ wähle nur dein DRSA Abzeichen aus.

Bei erfolgreicher Teilnahme eines Moduls (grüner Ring), steht dein Zertifikat im Reiter Lernerfolge. Nach dem Download kannst du dir die Teilnehmerurkunde selber zusenden, um das deinem Ausbilder zeigen zu können.

Entwurf vom 20.11.2025, ohne Gewähr

Michael Schmied

The screenshot shows a web interface titled "Anmeldung mit DLRG Account". At the top, there is a blue button labeled "zur Anmeldung" and a link "Häufig gestellte Fragen". Below this is a section titled "Anmeldung für Nichtmitglieder (befristet):". It contains two input fields: "Anmeldenamen*" and "Passwort*", both marked with a red asterisk. The "Passwort*" field has a toggle icon for visibility. Below the fields is a red asterisk followed by the text "* Erforderliche Angabe". At the bottom of this section is a blue button labeled "Anmelden". Below the button are three links: "Neues ILIAS-Konto registrieren", "Passwort vergessen?", and "Anmeldenamen vergessen?".